

Communiqué de presse

Trophées de la communication

La qualité de la communication de la ville de Colmar vient une nouvelle fois d'être récompensée, et de façon exceptionnelle.

En effet, pour la quatrième année consécutive, les Trophées de la communication ont souligné la valeur et l'originalité des outils de communication et de promotion de la ville. C'est la nouvelle stratégie mise en œuvre depuis 2014 qui se trouve être validée par les professionnels du secteur. La ville de Colmar a obtenu non plus un ou deux prix, mais trois prix, à savoir :



- un **1^{er}** prix pour le meilleur bulletin municipal des mairies de plus de 10 000 habitants,

pour le magazine « **Le point colmarien** »,

à retrouver sur http://lpc.colmar.tv/n_257 et sur l'application « **Colmar et vous** »



- un **2^e** prix pour la meilleure réalisation audiovisuelle,

pour le film « **L'invitation** »,

à retrouver sur www.colmar.tv



- un **4^e** prix pour le meilleur site Internet des mairies de plus de 20 000 habitants,

pour le site Internet « **ville de Colmar** »,

à retrouver sur www.colmar.fr

Depuis 16 ans, les trophées de la communication récompensent les meilleurs communicants du secteur public et du secteur privé pour leurs actions de communication.

Palmarès complet sur : <http://trophees-communication.com/palmares/>

Pour rappel, la Ville de Colmar a déjà obtenu :

En 2016, un 3^e prix pour l'application numérique « Colmar mag »,

un 5^e prix pour le magazine « Colmar mag »,

En 2015, un 2^e prix pour le site Internet de la ville

En 2014, un 5^e prix le magazine municipal « Le point colmarien »

Contact presse :

Virginie NGUYEN

+33 (0)3 89 20 67 53

contact@colmar.fr